

学び意欲

強いからだ

やたかなる心

平成30年度 五福小だより

平成30年9月4日(火) NO. 13

2学期の始まり

夏休みも終わり、2学期の始まりです。子どもたちの歓声が戻ってきました。正確に言えば、倉敷市では今年度より8月1日を2学期の始まり日としているので、先日の登校日が2学期の1日目となります。

始業式では、「自分の目標を決めて、そのことに向かって努力しよう」と呼びかけています。また、生きていることに感謝し、家族や友達・地域の人たちと過ごせることに感謝して「ありがとうがあふれる五福小」と呼びかけました。

避難させていた方々は、子どもたちのために、9月2日(日)には、全員が退所されました。五福小の子どもたちのために別の避難所に移動してくださった方も多くおられました。これも、避難所生活の中で、多くの方が温かくかかわってくださったおかげだと思います。また、水夏祭が中止となりましたが、子どもたちの夏休みの思い出を作りたいと、PTAの役員の方が中心となり、9月1日(土)には、花火大会を開催しました。当日、多くの方が参加してくださいり、あちらこちらで話の輪が広がっていました。コミュニケーションの大しさをあらためて感じました。関係者の皆様、大変ありがとうございました。

今回の災害から、私たち教職員も学ぶことが多くありました。子どもたちがよりよい学校生活が送れるようになります。保護者の皆様には、また、何かとお世話になります。どうぞ、2学期もよろしくお願いいたします。



PTA奉仕作業

8月25日(土)にありましたPTA作業では、大変お世話になりました。

それぞれの持ち場で、きれいにしていただいたので、気持ちよく9月を迎えることができました。暑い中、ご参加いただきありがとうございました。

五福幼稚園の移転について

五福幼稚園は、2020年度にこども園となります。そのために、園舎などを建て替える工事が10月ぐらいから始まります。そのため、小学校の東校舎の1階を改裝して学習を行うことになっています。小学校と同じように、9月3日に始業式を行い2学期が始まっています。東運動場も幼稚園の園庭スペースをとっています。ご承知おきください。